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散户炒股为什么亏本－－股市中为什么大多数散户总是亏
损-鸿良网

一、为什么散户炒股99%是亏钱的?

每个炒股的人都梦想着一夜暴富，可是事实总是给人无情的打击，赚钱的总是少数
人，那么在股市中真的很难获得成功吗？是否很难成为短线高手呢？我想这个问题
触及了很多技术上和心态上的问题，下面我给大家一一道来。
首先是技术问题。
技术问题其实我想很多人都知道一二，什么MACD，KDJ之类的东西，而且很多人
更知道MACD是长期技术指标KDJ是短期技术指标，可是如果你只看几个技术指标
是否就可成为短线高手呢？显然在当今的股票市场赚钱是很难的，不被套就挺好了
。
冲动是魔鬼，我想很多迷恋这几个指标的都成魔鬼了吧，被庄耍我想很多人都不好
受？为什么我说你被耍了呢？难道技术指标不可信吗？我觉得这个问题非常好回答
。
试想一下，如果大多数人都按简单的几个技术指标买股票，那么一旦技术指标发出
买进信号而大家又都跟了，那么岂不是大家都能赚大钱啊？哪有这样的好事呢？天
下可没有免费的午餐啊！现在的庄不是过去的庄家了，现在股票市场这么乱，几个
烂指标完全可以是庄刻意做出来给大家看的，不是吗？如果你还迷恋，那显然是误
入歧途越陷越深啊！技术指标固判卜然有点用可是决不能成为我们的买股票的指导
原则，真正的股票高手也不是光看看几个指标就成了高手的吧。
那么短线高手需要的是什么呢？其实真正的高手都会盯住自己选的股票静观其变，
观察成交量瞬时变化以判断出庄的行动轨迹，只有捕捉到庄的动作你才能更清楚自
己该怎么做!有人会说我不炒有庄的不被坑不就行了吧？那我想你一定不会成为短
线高手，无庄就没有高收益而只有让漫长的黑夜无情的吞噬你的热情。
建议花费2-3个月去游侠股市模拟炒股，多练习，坚持下去就会见成效。
学开车肯定要去驾校，但炒股很少有人去培训，去做模拟练习。
这是新手亏损的主要原因。
下面说说心态上的问题。
很多人买了股票就希望它即刻带来效益，可是往往事与愿违，天天盼着他涨反而不
涨，总想换股骑黑马。
但是您有没有想过即使你换股了，你这又是一卖一买又花了多少手续费呢？自己算
算就该知道，余液如果你换了一支新股只涨了不到2%那您是不是就相当于不挣钱
呢？如果你换股之后你原来的股票又涨了不少，你相当于赔了多少您算过吗？我想
您不会想这么多吧？为什么我敢说您换股时没想这么多呢？首先就是您的意志不坚
定，如果是为了蝇头小利您换股几乎一定会吃亏，就好像你和一个人谈恋爱，可是
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你又总想换换新鲜的，反而最后可能落得两头不是人。
买股票也是一样，自己选好买了的股票持股就要有耐心竖冲物，哪怕您担心它下跌
您会亏损，起码您对它观察了一段时间有了了解可以做波段吧？做股票要有耐性，
反复观察自己的股票你一定可以看出什么蛛丝马迹的。
短线高手并不是您想象中的一有好股就能挖出来，而是他总会非常了解自己熟悉的
一些股票的性格或者善于挖掘埋藏在人们不知道的角落里的股票。
而如果说挖掘股票没有耐心观察又怎能挖出来呢？所以大家要知道其中的长时间的
忍耐，做股票其实和做人一样，都要戒骄戒躁，稳重踏实而又不缺乏果敢。

二、为什么散户炒股总是亏钱

散户为什么不赚钱：1、资金不足决定了散户的弱势。
散户的钱分散在众多的散户手中，而主力大户们的资金可以拉动股票的涨跌。
这注定了散户的被动性。
而且散户资金的不足导致发现时机而没有钱去增仓。
2、信息分布的不对称性，主力，机构，大户更容易第一时间获取市场的有效信息
。
散户往往不容易获取这些信息，有时甚至获取的的是虚假信息。
3、心理上的弱势，即便散户买了一只潜力股，当股票出现大跌时，往往心理恐慌
而赶紧卖出股票。
大多数散户都追涨杀跌，盲目购买，注定成为待宰的羔羊。

三、股市中为什么大多数散户总是亏损

你问了2个问题。
第一个，大部分人亏钱，大部分人就是小散了，亏钱也还会做的，理由如下1.我们
的股市还是发展期，（估计离成熟也不远了）。
现在股民据说是9000万（这个数字没核实过，应该是差不多），中国还在享受人口
红利，也就是说，即使是亏光一批还有一批，子子孙孙无穷尽也，俗称割韭菜。
2.股市暴富效应，例子一个个蹦出来，真的假的滴，每次牛市的时候传媒都要鼓动
一遍。
对财富的渴望加上人有赌性，市场会有散户进来。
3.炒股的人一直亏的也不多见，毕竟也都赚过钱。
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意愿的驱使，会夸大自己赚钱的经历，忽视或逃避亏钱的经历。
所以只要没死还会继续。
4.还说中国股市还处在发展期，据说上证指数从开市到现在，年复合增长率是20%
，指数非常健康，就是说实际上赚钱还是比较容易的。
亏钱主要就是市场主力和股民也都不成熟，赌性高于投资。
谁能平心静气的对待股票，（任何时候），谁基本就是或者即将就是赢家了。
5.建议花费2-3个月去游侠股市或股神在线模拟炒股，多练习，坚持下去就会见成效
。
学开车肯定要去驾校，但炒股很少有人去培训，去做模拟练习。
这是新手亏损的主要原因。
多做模拟练习，可以减低进入实盘操作后发生亏损的概率。
第二个问题，既然第一个问题解决了就没第二个问题了。
即便没有散户是庄稼和庄家博弈，股市也会继续存在。
1.看这个时期是什么时期，比如现在，股指期货即将推出。
推出后就是机构和机构们的互相搏杀，（为啥互相搏杀，道理我就不说了），有些
机构会被消灭。
这个时期也是必须经过的，这样自己内部绞杀过后，出来的几个才是强者，中国股
市也需要强者，要不没法跟国际大鳄玩。
（这个时期，神仙打架，小散会不会大批死掉，暂时还不知道。
可能会，理由市场波动加大，颠死。
）2.股市还会存在，只要政府不想关。
3.即便只有庄家和庄家的市场也还会存在，恩，叫机构或者市场主力比较合适。
市场的机构也不是1家，是n家，各自有各自的利益诉求，只要不同就有博弈，只要
有博弈市场就会存在。
4.还有理由，没能力，看不到了。

四、为什么炒股不赚反亏?

1、研究股票很难，需要大量财务知识和一定数学能力，股票的估值就更困难了，
不仅涉及到基本面和宏观经济，还需要揣测人性和预判未来。
更不用说公司有太多的信息隐藏在公开信息之外，普通人无论是信息获取能力还是
数据分析能力都远远比不上专业的投资机构。
2、股票的波动很大，普通人不一定能承受的了，容易影响投资心态进而影响投资
操作3、个股的走势不一定会与大盘同步。
如果投资了走势跟大盘不一致的股票，特别是大盘一直在涨，你的股票一直在跌，
你就会承受巨大的逆向压力。
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4、个股在遇到涨停或者跌停时，无法买入或卖出。
如果遇到停牌，更是长时间无法交易，资金失去流动性，有些股票停牌甚至长达一
两年⋯5、有些股票价格较高，一手要几万元，有的甚至要十几万，普通人很难买
得起。
即使买了，在控制仓位和构建组合时也有诸多不便。
另外，科创板、北交所、港股通等都有50万的资金门槛，参与不了就会错失一些投
资机会。
投资的目的是赚钱，但是从结果来看，绝大多数散户炒股是赚不到钱的。
但凡对股市有一些了解的都知道，股市有“一赚二平七亏”的定律，这其中还包括
了许多机构投资者、游资、外资和公司大股东，散户多是亏钱的。

（编辑：辛波丝卡）
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